



Rencontre du président du Département des relations extérieures avec Laslo Sazfalvi, secrétaire d'état du Ministère de l'Administration publique et de la justice de la République de Hongrie

[gallery]

Le 19 juin 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu Laslo Sazfalvi, secrétaire d'état du Ministère de l'Administration publique et de la justice de la République de Hongrie.

Des représentants de l'ambassade de Hongrie en Russie et du ministère de l'Administration publique et de la justice, ainsi que M. Palassio, du secrétariat du DREE à l'étranger assistaient également à la rencontre, qui a eu lieu dans les locaux de la paroisse Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés.

Le Président du Département des relations extérieures a rappelé qu'il avait rencontré le vice premier ministre hongrois Zsolt Semjén et L. Sazfalvi à Budapest le 2 juin. « Je suis heureux de vous rencontrer à nouveau. Je me réjouis de votre visite en Russie, de ce que vous fassiez plus ample connaissance avec l'Église orthodoxe russe contemporaine », a dit le métropolite Hilarion.

Laslo Sazfalvi a fait part de ses impressions sur l'Église orthodoxe russe (il a visité Voronège et Moscou). Le secrétaire d'état du Ministère de l'Administration publique et de la justice de la République de Hongrie a raconté que le gouvernement hongrois avait adopté une nouvelle constitution soulignant les racines chrétiennes de la Hongrie. « C'est un pas important pour la Hongrie », a-t-il souligné. L. Sazfalvi a dit s'attendre à une réaction négative des cercles libéraux européens.

De son côté, le métropolite Hilarion a souligné que l'Église orthodoxe russe saluait les Lois fondamentales du pays signées par le Président hongrois Pal Schmitt. Le nouveau texte institutionnalise l'axe de développement choisi par la Hongrie, fondé sur la priorité des valeurs traditionnelles chrétiennes. Monseigneur estime que la Constitution hongroise fixe ce qui constitue la base de l'identité nationale des Hongrois, la foi en Dieu, les valeurs chrétiennes et familiales. « Aujourd'hui, cette base morale est soumise à une révision dans le monde politique et même parmi les chrétiens. J'espère que vous saurez défendre votre nouvelle constitution. En la défendant, vous défendez l'avenir de votre peuple », a-t-il insisté.

Le Président du DREE a également parlé de la nécessité d'organiser un système de défense des

chrétiens en difficulté au Proche-Orient, en Afrique du Nord, dans le Caucase.

Le métropolite Hilarion a dit sa certitude qu'il existait « un grand terrain d'action commune entre les confessions chrétiennes et les états de l'Union européenne. Nous devons inviter nos frères musulmans à collaborer ». Il a rappelé la déclaration du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe sur la situation des chrétiens dans certains pays, en particulier l'Égypte et l'Iran. Les autorités musulmanes de Russie ont publié à leur tour une déclaration en faveur de la défense des chrétiens.

Dans le cadre de sa récente visite de travail au Caire, le métropolite Hilarion avait rencontré le grand imam de l'Université « Al-Azhar », qui avait clairement exprimé son soutien à ce sujet. « Les représentants de l'islam traditionnel sont très affectés par la situation actuelle et prêts à nous rejoindre pour faire changer les choses ». Le métropolite Hilarion a exprimé l'espoir que le gouvernement hongrois accorderait à cette question l'attention qui lui revient.

De son côté, Laslo Szafalvi a noté l'importance du rôle des médias dans la société contemporaine. Il s'est dit favorable à la création d'une chaîne de télévision religieuse en Hongrie.

Au cours de l'entretien, il a également été question de la reconstruction des églises orthodoxes de Hongrie. Le secrétaire d'état du Ministère de l'Administration publique et de la justice de la République de Hongrie a ajouté qu'il travaillait actuellement à ce que l'Église orthodoxe russe figure sur la liste des Églises historiques de Hongrie.

A la fin de la rencontre, les interlocuteurs ont procédé à un échange de cadeaux.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55492/>